

2

### **Verein Herzkinder unterstützt**

Im Namen der oberösterreichischen Kinderwelt spendete Landesobfrau Helena Kirchmayr den Reinerlös des Kinderkonzertes im Wert von 2000 Euro an den Verein Herzkinder Österreich in Linz. „Jährlich werden rund 800 Kinder mit einem Herzfehler geboren. Der Verein ist eine tolle Anlaufstelle für alle Betroffenen. Gerne unterstützt die öö. Kinderwelt die hervorragende Arbeit, die in dem Verein geleistet wird“, so Kirchmayr. Im Bild: Kerstin Kreimel (l.) vom Verein Herzkinder mit Kirchmayr.

Foto: Kinderwelt

